



THE Y'S MEN'S CLUB OF FUJI-GOKO

創立 2003年3月12日
チャーターナイト 2003年5月10日

2025年 富士五湖クラブ 1月号プリテン 第256号

会長 尾崎時恵
副会長 後藤明久
副会長 原 俊彦
書記 後藤昭子
会計 望月喜代子
会計 武藤五子
直前会長 原 淑子

国際会長 Edward Ong(シガボール) 主題:「信念、愛、行動」
アジア太平洋地域会長 田上 正(熊本むさし) 主題:「信念と愛を持って行動しよう!」
東日本区理事 山下 真(十勝) 主題:「ワイスらしさ再発見」
あずさ部部長 山口直樹(東京武蔵野多摩) 主題:「垣根を低くし、活発な活動を」
富士五湖クラブ会長 尾崎 時恵 主題:「楽しく笑顔で! 繼続は力なり」

山梨4クラブ新年合同例会

2026年1月10日(土)11時~14時
於: 富士吉田 魚吉会館

第1部 新年例会

1, 開会点鐘	尾崎時恵会長
2, ワイズソング&ワイズの信条	尾崎時恵会長
3, 歓迎のあいさつ	Pマウントフォード会長
新年のあいさつ	水越正高会長
	米山俊彦会長
4, ゲスト紹介	
5, ゲストあいさつ	
6, 閉会点鐘	
記念写真	

第2部 懇親会

1, 食前感謝&乾杯	大和田浩二次期あずさ部部長
2, FF 弾き語りライブ	
3, 参加者アピール	
4, 新年福引大会	
5, クラブ紹介	
6, ニコニコ BOX	
7, 諸報告	
8, 閉会の言葉	



2026年
あけまして
おめでとうございます

会長 尾崎時恵

昨年の7月キックオフ例会で、会長の任務をお引き受けしてから皆様のご協力のもと、半年が過ぎ無事に新年を迎えることができました。1月10日(土)には富士五湖クラブのホストで、山梨4クラブ新年合同例会が富士吉田市魚吉会館にて行われます。4月には大きなイベントのフライングディスク大会がDBC交流会と合わせて開催されます。7月まで約あと半年の会長職ですが、今後ともお力添えとご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

今年もまた、皆様と楽しく、笑顔で、ワイズ活動を継続していきたいと思っております。

メンバーズ新年の抱負

★ 原 淑子

★ 今年も体調管理して、ワイズ活動、旅行等楽しみたいと思います。



★ 小池亦彦

★ 慎重に考えて行動する

★ 三浦洋美

★ 健康第一

ウォーキング・ミュージカル・ライブ・コンサート・旅行、たくさん遊ぶ
こんな気持ちも後一年くらいかな?
肝心のY's活動はフライングディスク大会を悔いの無い形で終わらせ新しい活動
(学生を巻き込みながら)何か良いことを考える年にしたい。

★ 須藤 繁

年末になるといつも、富士吉田のフライングディスク大会に出られるか、甲府のYMCAのバザーに出られるか、それまで車の運転が出来るかと考え込みます。あれこれ考えた結果、今のところは、何とか新年もまだ運転できるだろうという将来性はないが確実かつ希望的な予想が立ちましたので、今回は、この2つの目標を達成することを新年の抱負に致します。

★ 武藤五子

また、新しい年を迎えます。
新しい年も守りに入らず皆さんに元気をもらい前向きに頑張って行こうと思います。
よろしくお願ひします。

★ 望月 勉

一年間無理せず確実に行事をやりたいと思います。



★ 望月喜代子

★ 健康第一でいろんな所に参加して楽しんでいきたいです。



★ 原 俊彦

暮れに体調を崩し、元旦早々広尾日赤病院に駆け込む最悪のスタートとなりました。今年はこれまで以上健康に気を付け一日一日大切に過ごしたいと思っています。

★ 後藤明久

★ 昨年は父が亡くなるという大事がありました。皆さんにはいろいろお世話になり、ありがとうございました。四十九日も無事すみ、一区切りつきました。今年はまたワイズに仕事に頑張って行きたいと思います。宜しくお付き合い下さい。

★ 田草川啓

2026年度こそ「考える時間」を意識的に作りたいと思います。

日々の業務の中でわざわざしているときに、ふと、一歩引き、遠目で見渡せるような時間をとりその物事を見てみたいと思っています。考える時間や、客観的に見ることによって物事の見方を1個ではなく複数個持てるようになれたらと思います。「やっぱり」と再認識することもあれば、新しい発見があるかもしれません。山梨YMCAにはたくさん的人が集います。一人ひとりの考え方や見方に、少しでも自分が共感できるようになることで、より開かれた環境づくりにつながるのではないかと感じています。

まずは考えてみようと思います。

★ Acco

★ 年を重ねていくにつれ、夫婦一緒のワイズ活動ができることで家庭円満なのかなと

★ 思いつつ、今年も笑顔で元気にクラブ内の活動も、出会い再会に東へ西への出張活動もいっぱい楽しみます！！

中山湖クリスマス合同例会報告

尾崎時恵

東京 YMCA 山中湖センターで開かれた、東京サンライズ&富士五湖クラブとの合同中山湖クリスマス例会に望月、小池、三浦、尾崎、4名で夕方から参加してきました。午前中は地域の子供たちを集め、毎年恒例のクリスマス会も盛大に行われたというお話を聞きし、私は子供たちと一緒にクリスマス会には参加したことがないので「孫がもう少し大きくなったら参加させてください」と、お話ししました。サンライズの皆さんのが温かいお鍋を用意してくださり、お酒もいただき、暖かく楽しい懇親会となりました。



この日はスーパームーンの日で、平野地域から富士山と満月との競演を写真に撮ろうという観光客で賑わったそうです。それにしても

YMCA 山中湖センターは素晴らしい環境に在りますね。また来年も楽しみにしています。ありがとうございました。

12月第1例会報告

2025年12月12日(金)19時~

場所 富士吉田市青少年赤い屋根

参加者 原ご夫妻、望月ご夫妻、小池、武藤、尾崎、田草川、計8名

開催挨拶 会長尾崎・・・ 12月の富士五例会は今回だけで、内容は新年合同例会の話合いにて盛りだくさんですのよろしくお願ひいたします。

田草川さん挨拶・・・バザーのお礼と皆さんにクリスマスカードをいただきました。

YMCA 国際協力募金への寄付→クラブ会費から10000円渡しました。

12月6日(土) 山中湖サンライズクリスマス例会には参加者4名(望月、小池、武藤、尾崎)、温かいお鍋とお酒で楽しく過ごさせていただきました。テーブルがちょっと広すぎたので、席が遠いとの話が出来なかったのが残念でした。

12月18日(木) 御殿場クラブ、クリスマス例会には、尾崎夫婦、望月、夫婦、小池、計5名で参加予定

新年合同例会の話し合い

プログラムについて

・アッコさんに席のくじと福引のくじを用意してもらう。当たり商品は数個原さんが用意

・席のくじは各テーブルに一人富士五湖の人を入れて、飲み物などの手配をする。

・プログラムが出来たらメールで送る。

・1月第1例会は1月9日に開催する。

・1月第2例会は1月24日 新年カラオケ例会 PM6時~トンボ101(予約済)

御殿場クラブクリスマス例会

望月 勉

12月18日 御殿場東山荘で毎年参加している、御殿場クラブクリスマス例会に、尾崎夫妻、小池、望月2名、計5名で参加しました。東富士五湖道路を60kmでゆっくり走る車の後について行ったわりには、東山荘に家から35分で到着。いつもこの早さには御殿場は近いと感じます。ワイズになって初めて東山荘まで運転しました。

6時30分から30名の例会。その内ワイズの例会に初めての人が5人いました。富士五湖もこの辺を見習うべきだと思います。食事はいつもながら量も味も大満足。尾崎夫妻のカラオケ設備で歌を歌い、クリスマスのプレゼント交換。シクラメンと米をいただき、21時40分、家に着きました。



「あれや これや」

小池亦彦

昨年の気付き！上手くいって居る時、それは当たり前の様に思えてしまう物です。

日頃の行い？

都合良く考えてしまうのですが、調子が良い時こそ直ぐ近くに落とし穴はある物です！

全体的に見回す事が大切？ そんな言葉が良く成功者の言葉には必ずあります！

目の前の事ばかり見てばかりでは行けない。

格言にもなっています。

直ぐ近くだからこそ当たり前の様に気を遣い、思い、助言をして、結果は？

しかしその前に！

自分は相手にとってどんな存在ですか？

勝手に思い上がっていませんか？

皆さんはいかがですか？

私の中での最大の気付き！

相手に対する関係を今一度確認する事結果は？

12月のデータ

会員数	12名
出席者	7名
出席率	58%
ニコニコ	27,800円

今月の Happy Birthday

1月24日

後藤昭子さん

おめでとうございます♪

アニバーサリーは該当がありません。

《山梨 YMCA だより》

「新年おめでとうございます。」

山梨 YMCA 総主事 中田 純子

新しい年を迎えるにあたり、皆さまに心からのごあいさつを申し上げます。

2025 年は、山梨・長野のワイズメンズクラブが共に集う機会が多く与えられ、地域を越えて絆を深めた一年でした。互いの活動を知り、思いを語り合う中で、奉仕の喜びや、つながりの力を改めて感じることができました。ご尽力くださった皆さまに、心より感謝申し上げます。

山梨 YMCA は、「すべての人が尊重され、共に生きる社会」をめざして活動しています。その根底にあるのは、人ととの出会いの中で“何かがみつかる”という希望です。子どもたちの笑顔、新しい仲間の思い、地域の課題、そして自分自身の中にある新たな力。そうした一つひとつの発見が、人生を豊かにし、社会を少しずつ“よくしていく”原動力になると信じています。

2026 年も、「みつかる。つながる。よくなっていく。」を合言葉に、YMCA の活動を進めてまいります。山梨、長野、あずさ部、そして東日本区の仲間とともに、協働の輪をさらに広げ、地域の枠を越えた交流と学びを深めていきたいと願っています。つながりの中から生まれるあたたかな力が、子どもや若者たちの未来を支える大きな力となっていくことでしょう。

本年も、「新年合同例会」や「奉仕活動」、「チャリティーバザー」など、皆さまと共に歩む多くの行事が続きます。どの場においても、思いやりと感謝の心を大切にし、喜びを分かち合えるひとときとなりますように。

2026 年が、皆さまにとって新たな出会いと希望に満ちた一年となりますことを、心よりお祈り申し上げます。

これからの予定

1月 10日(土)	山梨 4 クラブ新年例会	11 時～	魚吉会館
1月 24日(土)	新年カラオケ例会	18 時～	トンボ 101
2月 13日(金)	2月第 1 例会	19 時～	赤い屋根
2月 27日(金)	2月第 2 例会	19 時～	赤い屋根
3月 13日(金)	3月第 1 例会	19 時～	赤い屋根
3月 14(土)-15 (日)	次期会長・部役員研修会		東山荘
3月 27(金)	3月第 2 例会	19 時～	赤い屋根
4月 10日(金)	4月第 1 例会		
4月 18日(土)	あずさ部第 2 回評議会		
4月 24日(金)	4月第 2 例会 (フライングディスク大会打合せ)		
4月 25日(土)	第 15 回障がい者フライングディスク大会		
4月 25(土)-26 (日)	京都洛中クラブとの DBC 交流会		富士五湖周辺